

住民本位の新型コロナ対策を求める緊急署名

PCR検査拡大、医療への支援、県民・子ども達への支援を求めます

新型コロナウイルスの感染が急速に拡大し、岡山県にも緊急事態宣言が発出されるに至りました。「第4波」による感染拡大が指摘されて約2ヶ月。県は、4月末からの連休中に岡山市の一部に「営業時間短縮」要請を出すとともに、連休後ようやく「まん延防止等緊急措置」を国に要請した程度で、県民が求める十分な対策とはほど遠いものとなっています。この事態をまねいているのは単に「変異株」のせいにとどまらず、国・県行政の責任も極めて重大です。

私たちは、感染抑止のために、県において以下の施策をただちに実行するよう強く求めます。

【要請項目】

- 1、医療現場に人的・財政的支援、保健所体制を強化すること。コロナ対応病床、軽症者療養施設をさらに確保すること。
- 2、大規模な無料PCR検査を実施すること。医療機関、高齢者・障害者施設、学校・園の関係者に定期・頻回のPCR検査をおこなうこと。
- 3、学校では20人程度の編成で授業をおこなうことができるようにすること。
- 4、自粛と補償をセットで実施し、収入減による廃業・失業等が生じないよう地域産業、労働者、文化・芸術、県民生活を守る特別の対策を講じること。
- 5、ワクチンの安全・迅速な接種に責任を負うよう国に求めるとともに、市町村と連携し課題解決に力を尽くすこと。
- 6、オリンピック・パラリンピックの中止・再延期を国に求めること。

氏 名	住 所